

# Publications dans la presse – crématorium de la Communauté de Communes Bray Eawy

Accueil > Infos locales > Neufchâtel-en-Bray

## Crématorium de Bray Eawy : « un projet qui apporte un véritable service public » pour la société OGF

Le futur crématorium de la communauté de communes de Bray Eawy, le seul du pays de Bray, sera construit et géré par la société spécialiste du secteur OGF. Ses dirigeants expliquent ce que représente un tel équipement.

Abonnés Article réservé aux abonnés

# Le Réveil

Je m'abonne

Dernières actus Société Économie Faits divers Politique Loisirs-Culture Sports Rugby Insolite Planète Monde Lifestyle Enquêtes Vidéos Newsle



Actu > Normandie > Seine-Maritime > Esclavelles

### Les 10 chiffres à retenir du futur crématorium des Hayons près de Neufchâtel-en-Bray

C'est l'entreprise OGF qui réalisera et aura à gérer le futur crématorium dont l'implantation se fera sur la zone des Hayons à Esclavelles. Les détails en quelques chiffres.



Et si vous deveniez acteur de la politique solidaire de la #RégionIDF ?... Région Île-de-France En savoir plus

#### Dernières actualités

Le Réveil de Neufchâtel

Bientôt des contraventions contre les dépôts de déchets sauvages dans cette commune de la Somme Hier

Une solution a été trouvée dans cette commune de Seine-Maritime pour maintenir la musique à l'école Hier

Avec sa nouvelle application, cette

[Enquête. Fraudes, dentistes clandestins, mutilations : l'affreux business des centres de soins low-cost >](#)



[Actu](#) > [Normandie](#) > [Seine-Maritime](#) > [Esclavelles](#)

## Près de Neufchâtel-en-Bray, le projet de crématorium sur la zone des Hayons est sur de bons rails

Réunis dernièrement, les élus de la Communauté de communes Bray Eawy (CBE) ont voté en faveur d'une gestion déléguée du futur crématorium qui doit voir le jour à Esclavelles



Dernières actualités  
Le Réveil de Neufchâtel